

Bauernproteste

Grotelüschen unterstützt Landwirte

WESERMARSCH. Die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hat auf die Proteste von Landwirten in dieser Woche gegen Preisdumping im Einzelhandel reagiert.



Astrid Grotelüschen
Foto: pr

„Wir brauchen faire Bedingungen besonders für unsere Lieferanten und Landwirte. Zurzeit demonstrieren sie aus meiner Sicht zu Recht bei den großen Handelsketten und machen auf ihre berechtigten Sorgen aufmerksam“, zeigt sich die direkt gewählte CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen solidarisch. „Deshalb unterstütze ich die Initiative von Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner und das bereits vom Bundeskabinett beschlossene Gesetz gegen unlautere Handelspraktiken.“

Verlässlichkeit

„Gerade kleine Erzeuger haben gegenüber großen und wenigen Verhandlungspartnern mit ihrer Marktmacht keine Chance, auf Augenhöhe zu verhandeln, was viele zunehmend an den Rand der Wirtschaftlichkeit führt“, erklärt Grotelüschen die prekäre Situation. „Unsere Landwirte brauchen mehr Sicherheit und Verlässlichkeit für die Produktion!“

Das von Klöckner (CDU) eingebrachte Gesetz wird in den kommenden Wochen im Bundestag debattiert werden und sieht zum Beispiel vor, dass Waren innerhalb bestimmter Fristen bezahlt werden müssen. Zudem sollen eine unbegründeten Rückgabe nicht verkaufter Lebensmittel oder eine „Lagergebühr“, die manche Käufer den Landwirten für ihre Produkte bisher in Rechnung stellen, erboten werden.

Astrid Grotelüschen versteht auch die Forderung der Landwirte nach einer besseren Bezahlung ihrer Produkte.